



Calculan 200 mil en 2030 Habrá 40 mil lugares más para bachillerato este año

OMAR BRITO Y ALMA P. WONG - PAG. 6



Mario Delgado, titular de la SEP, se reunió con Shannon Kellogg, CEO de Políticas Públicas de Amazon. ESPECIAL

4T creará 200 mil plazas más para alumnos de bachillerato

Meta a 2030. El plan contempla 40 mil espacios este año con la construcción de 20 planteles, la ampliación de 30 y la reconversión de secundarias en el turno vespertino

OMAR BRITO Y ALMA P. WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum fijó como meta de su sexenio la creación de 200 mil plazas para alumnos de nivel medio superior, comenzando en 2025 con 40 mil espacios, para llegar a una cobertura de 85 por ciento.

En la conferencia de Palacio Nacional, la Presidenta y funcionarios de la SEP dieron a conocer el Plan Integral del Sistema Nacional de Bachillerato de la Nueva Escuela Mexicana.

La estrategia contempla la unificación de los 31 subsistemas de educación media superior en dos: bachillerato nacional general y bachillerato general tecnológico, validado por el IPN y el Tecnológico Nacional de México.

“Es un esfuerzo muy importante para todos los jóvenes, que sepan que independientemente de la escuela a donde van, son validados y reconocidos a nivel nacional por un certificado único”, aseveró Sheinbaum.

El objetivo, puntualizó, es “for-

talcer nuestro sistema educativo y que los jóvenes estén en la escuela y les guste, que sean parte de este sistema y que en vez de estar en la calle estudien”.

A su vez, el titular de la SEP, Mario Delgado, adelantó que esta semana comenzarán las reuniones con maestros para elaborar el esquema de trabajo que permita la implementación de este plan.

“En esta transformación del bachillerato nacional, de la Nueva Escuela Mexicana, los maestros son fundamentales. Que lo-

gremos lo que la Presidenta nos ha encomendado: que los jóvenes se queden en la escuela, que les guste la escuela, que les emocione la escuela”, agregó.

La subsecretaria de Educación Media Superior, Tania Rodríguez Mora, informó que hay 5 millones 572 estudiantes en el ciclo escolar 2023-2024 y el objetivo es que a final del sexenio se tenga una cobertura de 85 por ciento.

Uno de los ejes de esta estrategia es el fortalecimiento, que comprende la actualización de

los planes de estudio, programas de integración e inclusión comunitaria y el impulso al proyecto Aula Escuela Comunidad como medio para el aprendizaje.

Como parte de ese objetivo se implementarán la Beca Benito Juárez, que beneficiará este año a 4 millones 224 mil 381 estudiantes con una inversión de 40 mil millones de pesos (mdp), y La Escuela es Nuestra, que por primera vez se aplicará en este nivel educativo, con un monto de 4 mil 600 millones de pesos.

El segundo eje es la integración, por lo que se establecerán dos certificados en las modalidades escolarizada, no escolarizada, mixta y dual.

Sigue en marcha el programa para la formación de habilidades digitales

El tercer eje es la ampliación; solo en 2025, el gobierno pretende invertir 2 mil 700 millones de pesos para crear 40 mil espacios con la construcción de 20 nuevos planteles, 30 ampliaciones de infraestructura existente y 35 reconversiones, de acuerdo con Rodríguez Mora.

Apuesta por la tecnología

Mario Delgado se reunió con el CEO de Políticas Públicas de Amazon Web Services, Shannon Kellogg, para abordar estrategias tecnológicas en beneficio de los estudiantes de este nivel.

“Hoy (ayer) me reuní con el CEO de Políticas Públicas de Amazon Web Services, con el objetivo de continuar con el programa de formación de habilidades en la nube para estudiantes mexicanos de educación media superior, el cual se ampliará a más temas y en beneficio de un mayor número de estudiantes.

“¡Estén muy pendientes del anuncio oficial, pues nuestras preparatorias se están transformando para un futuro digital y humanista!”, postuló el secretario en sus redes sociales. ■